

Optimización del alcantarillado sanitario de La Paz alcanza 72% de ejecución

- Este proyecto impactará, especialmente, en los barrios Central, Fray Joaquín y Buenos Aires.

Una visita de inspección al avance del proyecto de optimización del alcantarillado sanitario de La Paz se realizó recientemente desde el área técnica de Aguas del Cesar, gestor del plan departamental de agua.

Durante la visita a los distintos frentes de obra que actualmente tiene este proyecto, se comprobó que la ejecución alcanza a la fecha el 72%. En este sentido, en la actualidad se adelantan diversas actividades, como la instalación de la red principal en tubería de ocho pulgadas, así como el corte y demolición para la instalación de las acometidas domiciliarias. Vale precisar que pronto iniciará la construcción de las cajas de inspección con sus respectivas acometidas domiciliarias.

Con la optimización del alcantarillado sanitario de La Paz se beneficiará el sistema de saneamiento básico del casco urbano del municipio, especialmente los barrios Central, Buenos Aires y Fray Joaquín.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233